

Merci Rivaz

Epesses et Cilly, le 28.11.2012
du comité de la section de sauvetage de Rivaz
Monsieur le Président
Chers amis sauveteurs.

Dimanche dernier 26 février fut une matinée fraîche, une manœuvre malheureuse a fait chavirer notre canot devant le château de Glérolle

Nous voilà devant la tasse devant St Saph. par le bise irrégulière et nageant dans l'eau très froide en cette saison. Notre premier souci a été de nous faire remarquer de la rive, et par signes plus que par la voix demander du secours

Par bonheur la section S.I.S.L. de Rivaz alarmée par les riverains est intervenue dans les meilleures délais.

Le Patron et l'équipage nous sortirent du "jus" nous conduisirent à terre où Mr. Pierre Alain Chavallay nous attendait, il nous reçut chez lui en Grillon, nous fournit des linges pour nous sécher et des habits secs pour nous vêtir, alluma la cheminée et nous administra thé et réconfort.

Pendant ce temps le Glérolle et son équipage sous l'expertise concluante de Mr. Eddy Siegenthaler repit le large pour récupérer l'éfave qui flottait renversée au large. Les sauveteurs remarquèrent le canot jusqu'à la grève, le vidèrent avant de le rééquiper. Puis cerise sur le gâteau ils l'ont complaisamment remorqué jusqu'à son port d'attache Maratel.

Par la présente nous tenons à féliciter et remercier l'équipage du Glérolle qui par sa prompte intervention et d'excellentes manœuvres nous a sauvé, ramené, réconforté, réchauffé. Puis s'est occupé de récupérer le canot chaviré de le Vicker et de le reconduire à son amarrage.



Château de Glérolles, Rivaz (Photo Pierre Greppin)

La prire de décision, l'action, les manœuvres des sauveteurs de Rivaz parfaitement entraînées méritent d'élogieuses félicitations et cordiaux remerciements.

La discipline, l'esprit d'équipe et de service, l'engagement de jeunes gens nous ont sauvé si ce n'est de la moyade d'un refroidissement cataclysmique. Sans l'intervention parfaitement maîtrisée des sauveteurs de la section de Rivaz nos vies étaient gravement menacées.

Félicitations camarades sauveteurs : en gardant un œil ouvert sur le lac et en intervenant promptement vous sauvez des vies et du matériel.

Avec cœur, vous nous avez sauvé, séché, chauffé habillé et réconforté.... Bravo et merci !

Vive notre Léman et la solidarité des marchés.

Vive le sauvetage et ses sections locales.

Les rescapés reconnaissants.

Jean-Denis Guy

Jean Dubois. membre d'open

Manon Rogivue, Rivaz